
Ghirelli: “Spero si torni in campo il 23. Allo studio il protocollo sanitario”

Descrizione

Due turni di campionato sono già stati rinviati dalla Lega Pro a causa dei numerosi casi di Covid e in
questi giorni le società dei tre gironi fanno un po’ tutte la conta dei positivi, in attesa che l’attività possa
riprendere. Sull’eventuale ritorno in campo per le gare previste per il week-end del 22-23-24 gennaio (il 
Messina sarebbe impegnato in trasferta a Francavilla, nella quarta giornata di ritorno), il presidente 
Francesco Ghirelli ha parlato in un’intervista al Nuovo Quotidiano di Puglia: “Si giocherà il 23? Una 
domanda difficile, spero di sì. Mercoledì abbiamo l’incontro con il governo, avremo le indicazioni sulle 
linee per quarantena e vaccini. Poi la Figc, con il Comitato Tecnico Scientifico, sta studiando il 
protocollo sanitario. A meno che non vi sia un peggioramento della situazione epidemiologica, penso 
che potrebbero esserci le condizioni per tornare a giocare”. 

“Lo stop serve a creare una bolla in cui i calciatori non sono sottoposti a spostamenti, hanno la 
possibilità di restare nella propria città e di controllarsi meglio a vicenda – ha spiegato Ghirelli -. 
E poi volevamo evitare che il virus colpisse negli stadi. Inoltre avevamo bisogno di capire di più quello 
che sta succedendo”.
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